

La Policía Local de Petrer se suma a las redes sociales Facebook y Twitter

10/02/2016



La Concejalía de Policía y Educación Vial de Petrer está presente a partir de hoy en [Facebook](#) y [Twitter](#). Estas redes sociales serán una herramienta de comunicación con los vecinos y una forma de **aumentar la difusión de campañas de información y concienciación**. El edil de área, Fernando Portillo, ha señalado que “se trata de utilizar todas aquellas herramientas que tengamos a

nuestro alcance para informar y concienciar, apostando por un modelo de Policía Local más basado en la prevención que en la vigilancia”. Desde la Policía Local han dejado claro que **en ningún caso estas redes deben usarse para comunicar una emergencia**, ya que para ello los cauces establecidos siguen siendo las llamadas telefónicas al 96 537 60 61 o al 092.